

【6月26日】

## 移動図書館「本吉号」!

第2・第4水曜日に、移動図書館「本吉号」がたらみ図書館からやってきます。1学級20冊程度学級文庫用として借りることができます。また、児童が自分の「たらみ図書館貸し出しカード」を使って、個人的に借りることもできます。子供たちは、月2回の「本吉号」を楽しみにしています。



【6月24日】

## 社会科見学に行ってきました(4年生)!

『自分たちの生活を支え、働いている人々の願いや苦勞を知るとともに、地域社会の構成員としての自覚を養う。』ことを目的として、県央県南クリーンセンターの見学に行ってきました。教科書では学べないようなことを、五感をフルに使って学習してきました。



【6月21日】

## インタビューをしてきました(2年生)!

生活科の学習で町探検をしています。今日は「伊木力警察官駐在所」を訪問し、インタビューをさせていただきました。「どんな事件がありますか？」などの質問に対して、とてもわかりやすく丁寧に教えてくださいました。また、「警察官が使う道具の説明」や「地域を守る思い」なども聞くこともできました。いつも地域のために働いて下さっている菊田様ありがとうございます。



【6月20日】

## ゲーム集会をしました！

今日の児童集会では、「猛獣狩りに行こうよ！」というゲームをしました。  
みんなが楽しめるゲームを考え、お世話してくれた運営・放送委員会のみなさん、ありがとうございました。



【6月18日】

## 水泳指導(1・3年生)!

6月13日からプールを使っての体育の学習が始まっています。「水に慣れさせることで水に対する恐怖心を取り除くこと」「泳力や体力を高めるとともに水泳の心得を理解させること」をねらいとして授業を行っています。今日は、1・3年生の授業の様子を参観しました。みんな気持ちよさそうに運動できていました。



【6月17日】

## よく噛んで食べよう！（2年生）

今日の給食時間に、立花栄養教諭（西諫早中学校）の食育指導がありました。よく噛んで食べると、「消化吸収がよくなる」「むし歯予防になる」「脳のはたらきがよくなる」等、たくさんいいことがあるという話がありました。



【6月14日】

## 市長選挙を体験しました(5・6年生)!

諫早市選挙管理委員会の方に、「選挙の意義は?」「投票できる年齢は?」「かかる費用は?」「得票数が同じ場合はどうするの?」など、クイズを交えながら選挙についてお話していただきました。

次に、田中琉偉さん・小林來輝さん・中島央翔さん・森 徠華さんが市長立候補者となり、「自分が市長になったら…」という内容で演説を行い、実際の選挙と同じように一人一人投票を行いました。



【6月10日】

## 「伊木カっ子の心を見つめる」教育週間！

今週一週間は「伊木カっ子の心を見つめる」教育週間です。期間中は全授業の参観ができます。御都合の良い時間帯に御来校いただき、本校の教育活動を御覧ください。今日は全校集会で校長講話がありました。「みんなが一つずつ持っている大切な『命』を大切にしていきましょう。」という話を、子供たちは真剣な表情で聞いていました。



諫早市立伊木カ学校

公開期間：6月10日（月）～6月14日（金）

<公開時間> 午前8時15分～午後3時

<教育週間が目指していること>

学校を基点に、地域の大人が地域の子どもたちを見つめ、ともに行動することで、心豊かな子どもたちの育成を目指しています。



【6月5日】

## 運動能力テスト(4・5・6年生)!

子供たち一人一人が自分の運動能力を知り、健康増進と体力向上への意欲を高め、進んで運動に親しむ態度を養うことを目的として、4～6年生の児童を対象に運動能力テストを行います。種目は①50m走 ②20mシャトルラン ③握力 ④長座体前屈 ⑤立ち幅跳び ⑥反復横跳び ⑦上体起こし ⑧ソフトボール投げの8つです。今日は②と③以外の6種目を実施しました。



【6月4日】

## 伊木力みかんについて調べよう！

3年生の総合的な学習の時間では、地元伊木力のみかんについて学習していきます。作り方・成長の仕方・歴史や由来・種類・作るための工夫などを農協やみかん農家の方に教えていただきながら学習を進めていきます。今日は、学校裏にあるみかん園で観察をしました。



【6月3日】

## プール清掃！

3・4・5・6年生がプール清掃をしました。たわしやデッキブラシを使って、みんなで磨き上げました。6月13日から水泳指導が始まります。きれいになったプールで気持ちよく泳ぐことができます。みなさんの頑張りに感謝です。

